

Ce 29 de mars 1814.

Je vous envoie, chère amie, une lettre de Dorothee que j'ai trouvee ches moi en rentrant, je suis d'avis qu'elle ne revienne pas. Rosny est encore supportable à ce qu'il me semble. — Le voyage est nomme(1). C'est la duchesse de Montebello, madame de Luçay, madame de Montalivet et madame de Brignole qui le composent. Les hommes sont MM. de Montesquiou, Ségur, Aldobrandini

(1) Le voyage pour le depart de l'Impératrice Marie-Louise.

et Beauharnais — j'écrirai plus tard à Doro-
thée — j'ai affaire. On doit être parti à six
heures pour la route de Tours, je crois que
l'on passe par Rambouillet. — Adieu, je vous
aime et vous embrasse, j'irai vous voir à la
fin de la matinée.